



2024-25 年度  
国際ロータリー会長  
ステファニー A. アーチック

# Weekly Report Niigata



2024~25 年度  
新潟ロータリークラブ会長

吉田 和弘

新潟 RC 6 月第 1 例会 (20256.3) No.3556

(1) 「君が代」

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

(2) 会長の時間 (吉田和弘会長)

ロータリー親睦活動月間

6 月最初の例会です。私の会長任期も残り 1 か月。こうして皆さんの前でお話するのも、今回を入れてあと 4 回です。最後まで全力で頑張ります。もうしばらくの間、お付き合いください。

さて、6 月はロータリー特別活動として、「ロータリー親睦活動月間」と定められています。親睦という言葉、大好きです。例会を共にするだけでなく、お酒を飲んだり、ゴルフや野球をすることで、皆さんと仲良くなるきっかけになります。とてもありがたいことです。今年度は酒井親睦委員長に大活躍いただいて、85 周年はもとより、夜の懇親会でとても楽しい時間をすごすことができました。

また小林悟ロータリー情報委員長からは、頻繁に新入会員のためのファイアサイドミーティングを開催いただきました。私もできる限り参加して、いろいろな方と一緒にすることができました。

言うまでもなく、親睦だけがロータリーのすべてではありません。まして飲み食いすることが親睦の主眼ではありません。それでもクラブに入会し、活動を続ける主な理由の一つであることは間違いないと思います。年齢、性別、住居、職種、そしてキャリアの壁を越えて、多くの方と知り合うことができるのがロータリー活動の醍醐味ですし、さまざまな奉仕活動を行い、社会に貢献するためには、会員相互の親睦が欠かせない土台です。ここが揺らいでは、クラブとして奉仕の精神を発揮できるわけありません。

では効果的に親睦を深めるために、どのような取り組みがされているのでしょうか？ロータリーではさまざまなグループが形成されています。共通の趣味や職業を持つ全世界のロータリアン、配偶者、ローターアクターが集まり、親睦を深めるグループです。

現在マイロータリーで紹介されている親睦グループは、数えただけでも 119 グループありました。やはり多いのがスポーツ系で「ゴルフ」「ボウリング」「クリケット」「テニス」「マラソン」、「ピックボール」というものもありました。そのほか飲食系ですと「ワイン」「料理」「ビール」「コーヒー」「ウイスキー」「グルメ料理」「お茶愛好会」というグループも紹介されています。

ほかに「アマチュア無線」「アンティーク自動車」「ミツバチ」「コンポストイング (堆肥化)」「人形愛好家」などがあり、職業などで分類されている「医療関係者」「編集者・出版者」「教育者」「保健専門家」「IT 専門家」「退役軍人」「グラフィックデザイナー」、「パストガバナー」というグループもありました。

変わったところでは「顎ひげと口ひげ」「ホームエクステンジ」という名のグループもありました。顎ひげ、口ひげの同好会ということでしょうか。ホームエクステンジというのは、お互いの家を交換する形で旅する方法だそうです。そうすると宿泊費がいらぬ、メリットがあり、欧米では普及しているということです。が、私自身は薄気味悪いというか、相手の家に短期間でも生活するというのは、考えにくいですが、よほどの信頼関係がないと成り立たないでしょうから、ロータリアン同士ならありうるのかもしれませんが。

他に日本のクラブの事例を調べてみますと、「カラオケ」「コーラス」があったり、「釣り」があったり、「囲碁」「麻雀」さらには「クレ射撃」などもあるようです。料理同好会の幹事を仰せつかりながら、近年実行できていない身で偉そうなことは言えませんが、新潟クラブでももっと同好会、親睦グループが増えると面白いと思います。そのために、入会申込書にある「趣味」の欄を更新、追加してもいいのでは、と考えています。「詩吟」「刀剣」という項目もあるのですが、もし現会員で該当する方がおられたら、ぜひその知識をご披露いただければと思います。

◎今週のお店紹介

日本料理 「魚幸」 燕市米納津3216

◎今週のミニスピーチ

- ・佐藤 紳一(株)里仙 代表取締役社長
- ・河西弘太郎(株)ニューメディア新潟センター 専務取締役

(3) 誕生日お祝い贈呈(10名)

(4) 結婚記念日お祝いの紹介(4名)

(5) ロータリーの友ご紹介(梅澤哲雄広報会報雑誌副委員長)

(6) 各種ご寄付の発表

ロータリー財団寄付発表(本多 晃委員長)

廣田 徹君 本多 晃君

米山奨学会寄付発表(坂井 賢一委員長)

吉田 和弘君 廣田 徹君

徳永 昭輝君 石川 治彦君

坂井 賢一君

青少年育成基金寄付発表(五月女政義委員長)

本間 彊君 小林 悟君

小川 潤也君 内山 博之君

若槻 良宏君 小林 慶直君

高杉 直希君 南雲 俊介君

吉田 和弘君 本多 晃君

(7) ニコニコボックス紹介(江波 恒夫委員)

・塩野 貴義君 結婚記念日のお花、ありがとうございます。久しぶりに自宅に帰ったら妻がニコニコしておりました。

(8) 幹事報告(小林 慶直幹事)

・ロータリーレートが1ドル144円に変更になりました。

・ミャンマーでこの春、大地震があり2560地区より支援の依頼がありました。送金締切りが6月4日と迫っている為、社会事業基金より5万円寄付する事を理事会で決定しました。

・青少年育成基金を一般財団法人「光の森学園」とNPO法人「キーパーソン21(チーム新潟)」に各15万円、贈呈することを理事会で決定しました。来週の例会にお招きし、贈呈、ご挨拶頂きます。

(9) 6月3日の例会参加率

会員数	算定対象者	出席者	参加率
78	77	53	68.83%

Zoom参加 3名

**6月3日 理事会報告 出席者 10名**

1 入会推薦の件=承認

- ・(株)新潟放送 代表取締役社長 島田 好久君  
推薦者 高橋 秀松君 南雲 俊介君
- ・事業創造大学院大学 学長 黒田 達也君  
推薦者 西澤 正豊君 正力源一郎君

2 退会届について=承認

- ・セコム上信越(株)  
代表取締役社長 福満 純幸君 (5/21付)

- ・(株)BSN メディアホールディングス  
代表取締役社長 佐藤 隆夫君 (6/17付)

- ・事業創造大学院大学  
学長 五月女 政義君 (6/30付)

3 青少年育成基金贈呈先について 贈呈先

- ・一般財団法人 光の森学園
- ・NPO法人 キーパーソン21(チーム新潟)  
→各15万円ずつ贈呈

4 ミャンマー地震義援金について →5万円を支出

5 6月のプログラム=承認

6月3日 第一例会につき卓話なし

6月10日 会員スピーチ

- ・「EXPO 2025 大阪・関西万博 と 新潟県」  
(株)JTB 新潟支店長 馬場 亮君

- ・「戦後80年にちなんで～

白洲次郎と東北電力」

東北電力(株)新潟支店長 五十嵐弘幸君

6月17日 卓話 新潟大学自然環境学科 大気海洋システム研究室 (NAOS)

教授 秋山 明治氏

6月24日 納会例会

17:00 受付 17:30 開会 於 イタリア軒

6月10日の例会プログラム

会員スピーチ

「EXPO 2025 大阪・関西万博 と 新潟県」

(株)JTB 新潟支店長 馬場 亮君

「戦後80年にちなんで～白洲次郎と東北電力」

東北電力(株)新潟支店長 五十嵐弘幸君

新潟ロータリークラブホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>